

Ecopetrol y MinHacienda vigilan de cerca los precios del petróleo

Tras una reunión, el Gobierno y la petrolera acordaron una agenda de trabajo conjunta para evitar posibles impactos.



Archivo

POR: PORTAFOLIO · MARZO 10 DE 2020 · 03:26 P.M.

El **Ministro** de Hacienda y Crédito Público, Alberto Carrasquilla; la **Ministra de Minas y Energía**, María Fernanda Suárez; y el **Presidente de Ecopetrol**, Felipe Bayón, se reunieron este martes para analizar los escenarios económicos, financieros y energéticos frente a la situación internacional del precio del **petróleo**.

Ecopetrol es una empresa resiliente y mejor preparada que en coyunturas anteriores para afrontar el actual escenario internacional, luego de haber llevado a cabo un programa de transformación y eficiencias que le ha permitido realizar ahorros por más de \$13 billones de pesos en cinco años.

(Volatilidad en la bolsa de Colombia y acción de **Ecopetrol** cae).

Gracias a esta transformación, **el precio de equilibrio para generar utilidades de la empresa se ubicó, al cierre de 2019, en US\$30 por barril de crudo, referencia Brent, la mitad de lo que requería en 2014.**

Los indicadores muestran un grupo empresarial sólido con una posición de caja de \$12 billones de pesos, con un endeudamiento bajo (1,2 veces deuda bruta /EBITDA) y con un mayor nivel de reservas de hidrocarburos (7.8 años).

El Grupo **Ecopetrol** se beneficia de ser un grupo integrado que participa en exploración y producción, transporte, refinación y comercialización. **Al revisar los diferentes escenarios y su potencial impacto en el plan de negocios 2020-2022, se confirmó que la compañía cuenta con una sólida situación operativa y financiera para enfrentar la actual volatilidad en la cotización internacional del crudo.** Asimismo, con la experiencia, capacidad y herramientas para profundizar su plan de eficiencias, ahorros y disciplina de capital que ha sido reconocido por analistas y calificadoras de riesgo.

(Caída del crudo pasaría factura a la cuenta corriente y a la deuda).

Durante el encuentro, los asistentes acordaron una agenda de trabajo conjunta, que comprende el monitoreo permanente de los precios internacionales del crudo, y **la coordinación de acciones para que Ecopetrol siga con una posición sólida en términos financieros y operativos, continúe generando valor a los colombianos y, en conjunto con el Gobierno y otras entidades, aporte a la estabilidad fiscal y a la seguridad energética del país.**

El **Ministerio** de Minas y Energía sostendrá nuevas reuniones con la industria para el seguimiento a la situación internacional de los precios del **petróleo**.

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Recomendados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Declaran en cuarentena zona cercana a la ciudad de Nueva York



Fenalco y Analdex piden suspender decreto de aranceles a confecciones



Recaldo de Impuestos en el país continúa por buen camino



Deuda externa del país continuó su crecimiento en 2019

VER MÁS

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Precios del petróleo se dispararon este martes

Los inversores aprovecharon los bajos valores en el mercado de crudo.



Los precios del **petróleo** se recuperaron este martes después de la caída histórica de ayer lunes.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO · MARZO 10 DE 2020 · 07:55 A.M.

Los precios del barril de **petróleo** se recuperaron este martes tras sufrir el lunes su peor sesión desde la guerra del Golfo Pérsico en 1991 y perder 25% en promedio.

(Lea: El pánico económico del mundo aterriza en Colombia)

El valor del barril de **petróleo** Brent para entrega en mayo recuperó terreno en el mercado de futuros de Londres y terminó en 37,73 dólares, un 9,81% más que al finalizar la sesión anterior. Mientras que el precio del **petróleo** intermedio de Texas (WTI) cerró este martes con un ascenso del 10,38 %, hasta 34,36 dólares el barril.

(Lea: Caída del crudo pasaría factura a la cuenta corriente y a la deuda)

Los inversores aprovecharon los bajos precios en el mercado del **petróleo** tras el desplome del 24,13 % que sufrió el lunes el Brent a raíz de la guerra de precios desatada por Arabia Saudí.

Riad anunció rebajas en sus exportaciones y un aumento de su producción en respuesta a la negativa de Rusia a colaborar con los recortes de bombeo que proponía la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (Opep) para paliar los efectos en la demanda de la epidemia de coronavirus.

Moscú ha matizado que no descarta continuar dialogando con la Opep sobre posibles medidas, lo que contribuyó durante la jornada a impulsar las negociaciones. Aun así, Arabia Saudí aseguró este martes que producirá en abril 12,3 millones de barriles diarios, 2,5 millones más respecto al nivel actual.

EFE

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Recomendados

ECONOMÍA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Ecopetrol y MinHacienda vigilan de cerca los precios del **petróleo**



Declaran en cuarentena zona cercana a la ciudad de Nueva York



Fenalco y Analdex piden suspender decreto de aranceles a confecciones



Recaldo de Impuestos en el país continúa por buen camino

VER MÁS

Lo más leído

1. Bolsa de Colombia repuntó, pero acción de **Ecopetrol** siguió bajando
2. Dolar cayó y recortó parte de las ganancias de la jornada anterior
3. Precio de crudo abren discusiones sobre fragilidad fiscal de Colombia
4. Vea el mapa interactivo de la propagación del Coronavirus por el mundo
5. El pánico económico del mundo aterriza en Colombia
6. Precios del **petróleo** se dispararon este martes

El pánico económico del mundo aterriza en